



Ganz herzlichen Dank ...

... Allen, die meinem lieben Mann, unserem Vater, Pflegevater, Schwiegervater und Grossvater

Manfred Albert Richartz-Bonelli

im Leben Vertrauen und Freundschaft schenkten und uns nach seinem Tode so zahlreich ihre liebevolle Anteilnahme bekundeten, sei es mit tröstenden Worten, Blumen oder Spenden.

Besonders dankbar sind wir dem Personal der Pflegewohnung Schöneegg in Rüti ZH für die gute Betreuung.

Die grosse Anteilnahme hat uns tief bewegt.

Die Trauerfamilien

Der grosszügige Spendenbetrag wurde der Stiftung für Ganzheitliche Betreuung Rüti für den Einsatz im Haus Kastanienbaum in Hombrechtikon übergeben.

Hombrechtikon, im März 2015